



中村小だより



練馬区立中村小学校
(3990) 4241
令和6年度 7月号
令和6年6月25日

ありがとう みんなの桜の木

校長 中村 直人

校庭の鉄棒付近に大きな桜の木があります。毎年4月を迎える頃には満開となり、大変美しい姿を見せてくれます。「うわー、本当にきれいだね」など、春の校庭には桜の花をうれしそうに眺める子供たちがたくさんいます。入学式の後には立て看板を置いて人気の撮影スポットになっています。

しかし……この度、練馬区の検査結果により、この桜の木を伐採することになりました。現在、通常の状態では危険ということではありませんが、今後の様々なることを想定して安全確保のために伐採せざるを得ないということです。大変残念ですがやむを得ません。

この桜の木について地域の方々に伺いました。「私が小学生の時からあります」「事故があってからでは遅いのできちんと対応すべき」などのお声をいただきました。

そんな中、中村小学校の学校評議員であり開校70周年を祝う会実行委員長の鈴木恭一郎さんにこの桜の誕生について教えていただきました。鈴木さんが開校70周年の記念誌に書かれた文章の一部をお借りしてお伝えします。



毎年3月には希望に満ちた卒業生を送り出し、4月には初々しい1年生を迎え入れている桜の木は、開校時に中村小学校卒業証書第一号の故内田昭氏のご尊父故善吉氏が寄贈してくださったものだそうです。私が5、6年生の時の担任の故野辺伝七先生からそう伺いました。開校時から地域の皆様に育てていただいたのだと思います。まさに中村小学校の進化とともに成長してきた名木です。(個人名使用はご家族の許可をいただいています)

今年度開校77周年を迎える中村小学校ができた時から、ずうっと中村小学校を見守り、数えきれないほど多くの人たちに愛された桜の木について考えるとき、改めて「学校は大勢の方々の思いと協力のもとに歴史を刻んできたのだ」と強く思います。感謝の気持ちがあふれてきます。

尚、今年の夏休み中に伐採と伐根をして、秋には新しい桜の木を植樹していただく予定です。皆様、なにとぞご理解のほどよろしく願いいたします。

《7月の生活目標》『学校をきれいにしよう!』

夏休みまであとわずか。子供たちは日ごとに“わくわく”する気持ちが増してきている様子です。夏休みを迎える前に、自分たちの教室・学校をきれいに清掃したり、自分の用具を計画的に持ち帰ったりできるよう、指導をしていきます。

《芝生だより》『総合的な学習の時間（4年）』

6月19日（水）、4年生の総合的な学習の時間に芝生に関する授業を行いました。NGKの皆さんとPTA環境委員の皆さんにお越しいただき、砂地が目立ってきている校庭の南側、バックネットの前を中心に夏芝の補植作業をしました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。2学期の運動会に向けてしっかり根付いてくれるとよいですね。

7月行事予定

日	曜	朝	予 定 教育活動
1	月		委員会活動
2	火	全	避難訓練(朝会后)
3	水		安全指導日
4	木		
5	金		
6	土		
7	日		
8	月		図書館見学①2年
9	火		1年生保護者会 図書館見学②2年
10	水		児童集会(集会委員会)
11	木		ふれあい環境学習4年 着衣泳①5年
12	金		情報モラル講習会5年 着衣泳②5年
13	土		
14	日		
15	月		海の日
16	火		着衣泳予備日①
17	水		クラブ活動
18	木		着衣泳予備日② ※月曜時間割 給食終
19	金	式	1学期終業式
20	土		
21	日		
22	月		夏季休業日始
23	火		夏季水泳指導① 個人面談①
24	水		夏季水泳指導② 個人面談②
25	木		夏季水泳指導③ 個人面談③
26	金		夏季水泳指導④ 個人面談④
27	土		
28	日		
29	月		夏季水泳指導⑤ 個人面談⑤
30	火		夏季水泳指導⑥
31	水		夏季水泳指導⑦